



Mi Universidad

Análisis

Nombre del Alumno: Genesis Alyed Hernandez Martinez

Nombre del tema: Atención primaria en salud

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Interculturalidad y salud I

Nombre del profesor: Malleli Yazmin Laparra Lopez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: I

ATENCIÓN PRIMARIA EN SALUD

La atención primaria en salud es una estrategia en la que utiliza programas de prevención de enfermedades e intervención oportuna en casos que lo requiere y evidentemente en las que le son posibles para este sistema. El lograr mejores servicios de salud para todos es el objetivo final de la atención primaria en salud, ya que de aquí podemos partir a que la importancia de la APS, es el brindar atención y prevención a las enfermedades. Este sistema presenta el primer nivel de atención de contacto con los individuos, la familia, y la comunidad con el sistema nacional de salud. Parte de los elementos que conforma la atención primaria en salud es la educación en salud, en la que se brindará la información a la población de temas de este nivel, entre ellos como la promoción nutricional, atención de salud materno-infantil, inmunización contra las principales enfermedades infecciosas, prevención y control de enfermedades endémicas, el tratamiento apropiado de enfermedades y lesiones comunes y el suministro de medicamentos esenciales. Cabe mencionar que en la APS, es brindar los servicios de salud y participación comunitaria para el cumplimiento de sus objetivos. La meta principal de esta es alcanzar el derecho universal en salud, ya todos por derecho tenemos el acceso a ella y que para la población es causa de diversos beneficios como por ejemplo: el hecho de aumentar el bienestar de las personas, disminuir la mortalidad materno e infantil, contribuir a la calidad de la vida de la población, ayudar a las comunidades a detectar y detener los brotes locales antes de que se conviertan en epidemias mundiales, como también el hecho de ser un servicio de eficiencia, prevención y un sistema equitativo, que aunque existan muchos casos en los que estos servicios no lo son, es todo lo contrario a lo que deberían de hacer, buscar el bienestar de la población. La atención primaria en salud se basa en responder a las necesidades de la salud poblacional, brindar los servicios orientados hacia la calidad, que el personal tenga la responsabilidad y rendición de cuentas de los gobiernos, la justicia social, la sostenibilidad, la participación ciudadana y la intersectorialidad, estos elementos pueden ser estructurales y funcionales y con el conjunto de estos al entrelazarse forman parte de todos los niveles de un sistema de salud, en base a su efectividad es la mejora de la salud de las personas. Y para poder brindar esta atención en salud es necesario que cuente con un sistema el cual consista en la organización de estas instituciones y recursos para mejorar la salud de la población, contar con entradas las cuales sean utilizadas para brindar un servicio de calidad, la prestación de los servicios en cuanto al acceso de estos servicios a la población, las salidas en las que habla de la cobertura de los servicios en cuanto a la promoción y prevención de enfermedades, para dar así los resultados en cuanto al estado de salud de la población, la equidad y eficiencia del servicio a la población de la cual es de los puntos más importantes para brindar un buen servicio y de la resiliencia de los servicios. Lo antes mencionado conforma una atención primaria en salud y es necesario que todos los servicios brinden con lo mencionado.

BIBLIGRAFIA

Guía de Estudio: Introducción a la Atención Primaria de Salud (APS)